
Ayuntamiento de Castellón

1. Acta de la Junta Municipal del Distrito Oeste

Nº de Acta: 20

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 29 de mayo 2017

Hora inicio/fin: 19:30 / 21:10

Lugar: Pza/España s/n

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. José Luis López Ibáñez
D. Carlos Feliu Mingarro
D. Casto Moya Macias
D. David Aguilar Ferrer
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
D. Pascual Barreda Martínez
D. Vicente Gonell Mulet
Dª. Lorena Bachero Colomer

M  iembros ausentes:   

D. Fernando Vilar Moreno
D. Enric Climent Laguarda
Dª. Concepción Guillamón Albalate

Presidenta (Compromís)
Vicepresidente (PSOE)
Concejal (P Popular)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (CS e M)
AVV El Saboner
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady 
AVV Pda. Benadresa 
AMPA CEIP Jaume I

Vecino (Alcaldía)
Vocal (Compromís)
AVV La Choquera 

EXCUSA AUSENCIA (*)
Secretari  a  :  
Inmaculada Arnau Picazo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del
día establecido:

1º.-  APROBACIÓN  DE  LA ACTA  DE  LA  JUNTA  DEL  DISTRITO  OESTE
CELEBRADA EL 24 DE ABRIL DE 2017.

Se aprueba la acta de la Junta del Distrito Oeste celebrada el 24 de abril de 2017
por unanimidad de los miembros de la Junta.

2º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por  parte  de  la Sra.  Presidenta se  da  cuenta  de  los  trámites  y  las  distintas
soluciones que se han llevado a cabo según las propuestas y sugerencias expuestas por
los miembros de la Junta, siendo leídos los informes de cada negociado por la Secretaria
de la Junta.



3º.- RUEGOS Y PREGUNTAS

 En  primer  lugar  la  Sra.  Presidenta  explica  que  desde  el  Departamento  de
Sostenibilidad  se  ha  recibido  la  información  de  que  este  año  se  va  a  implantar  otra
campaña para la  instalación de un juegos infantiles en cada uno de los distritos de la
ciudad y que desde cada Junta de Distrito se indique la ubicación para su instalación, por
lo que propone, que en el Distrito Oeste se ubique el juego múltiple, en la Urbanización Las
Galeras,  lugar  donde  se  había  pedido  en  varias  ocasiones  su  instalación,  lo  que  se
aprueba por unanimidad de los miembros de la Junta.

El  Sr.  Vicente  Gonell,  representante  de  la  AVV  Pda.  Benadresa,  solicita  el
reparcheo de los caminos de Cuadra la Breva. La limpieza de cunetas en los caminos de la
Partida  Benadresa.  Pregunta  por  la  posibilidad  de poder  hacer  enganche  a  la  red de
alcantarillado en la finca donde se celebran las fiestas del barrio situada en la zona de
Cuadra la Breva.

El Sr. David Aguilar, vocal de Castelló en moviment, pregunta por la situación de
la Orden de Ejecución del edificio ubicado en la calle Cardenal Costa 22 y 24.

El Sr. Jose Vte. Álvarez, representante de la AVV El Saboner,  pregunta por el
trámite de una incidencia que hizo a través de SMC el 18/04/17 con nº 1704661, en la que
indicaba que en la calle Canet lo Roig nº 3 habían unos cables de luz sueltos, y que no le
han contestado ni se ha resuelto el problema. Solicita la reposición de unos bolardos que
estaban en la Ctra. Ribesalbes, a la entrada del Centro Comercial La Salera. Reitera la
instalación de un paso elevado en la Cuadra Saboner a la altura de la parada de autobús
del  Gpo .  Rosario.  Reitera la  propuesta de que cambien el  tipo de árboles cuando se
tengan que replantar. Solicita la instalación de juegos saludables en la Plaza.

La  Sra.  Lorena  Bachero,  representante  de  la  AMPA  CEIP  Jaume  I,  solicita
vigilancia policial  en el  paso de peatones de la Avda de Alcora (frente al Maset Blau),
coincidiendo a la entrada y salida de los alumnos del Colegio. Comunica ha tenido que
ocurrir  un  incidente  grave  en  una  casa  frente  al  Colegio,  para  que  se  movilizaran  y
limpiaran la zona de insalubridad.

El  Sr.  Pascual  Barreda,  representante  de  la  AVV  Ctra.  Borriol,  Roser  y
Adyacentes, hace entrega de cinco escritos para su tramite en los que solicita se coloque
algún tipo de varillas de hierro o rejillas en la zona de la  Ctra. Borriol  (junto colector);
instalación bandas rugosas antes de llegar  al  paso de peatones de la  rotonda “Madre
Teresa de Calcuta”;  que el  parque ubicado en la plaza Jaime Ribes se denomine “Del
Roser”; instalación de bancos con respaldo en la parte trasera del Gpo San Roque junto a
la rotonda de la silla y por último se retire  un talud de tierra y grava que hay en la parte
trasera de la calle Costa Rica.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintiuna
horas y diez minutos, extendiéndose de ella la presente acta, que firman la Presidenta y la
Secretaria de la Junta, en el lugar y fecha al principio expresados.
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